

# Marisol Garmendia



## MARISOL GARMENDIA : “NO PODEMOS RESIGNARNOS AL CAOS DE TRÁFICO”

La candidata socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha afirmado que “las y los donostiarros no podemos resignarnos a vivir con el caos que han provocado las recientes cambios de tráfico y que, estos días festivos, han vuelto a colapsar los viales del Centro de la ciudad, condenando a muchas personas a verse atrapadas en el atasco “.

Garmendia ha recordado que “venimos denunciando que esos cambios más que solucionar la movilidad la han complicado, creando problemas donde no los había. Cuando sea Alcaldesa, revertiré esos cambios y convocaré a las partes implicadas en la movilidad para consensuar un plan pactado, razonable y eficaz

[www.marisolgarmendia.eus](http://www.marisolgarmendia.eus)



# Marisol Garmendia

para todas y todos “.

La candidata socialista ha señalado que lo visto estos días es anticipo de lo que viene en verano, por lo que ha reclamado medidas, como la apertura del parking disuasorio de Illunbe para evitar que los vehículos se dirijan al Centro sin otra alternativa para aparcar.

[www.marisolgarmendia.eus](http://www.marisolgarmendia.eus)

